

デイサービスふれあい富士だより

今年は梅雨入りも遅く、寒暖差の激しい6月でした。皆様、体調はいかがでしょう。
さて、デイサービスでは恒例の梅の実を採り、梅ジュースと梅干づくりをしました。
今年は梅が全国的に不作とのことですがデイでも例年の3割ほどでした。

花壇では、ユリやアジサイの花が見事でしたので、屋外歩行時に堪能していただきました。そして、畑では、キュウリ、なす、しし唐が最盛期です。皆様に取り立て野菜を酢味噌和えや素揚げにして味わっていただきました。簡単な調理ですが「おいしい」と好評でした。トマトの収穫はこれからです。

では、今年も猛暑のようなのでこまめに水分補給をして、元気に夏を乗りきりましょう。

防災訓練(水害)



ポッチャ大会開催▶



ポッチャ大会を開催しました★

とても盛り上がり、毎日優勝・準優勝の方には賞状をお渡ししました!!

次回の大会もまたお楽しみに〜(^^)



ボランティアさんたちにご協力いただき、さまざまな活動も始まりました♪
今回は囲碁です(^^)

今月の壁園



ただいまの空き状況

★一日デイ

月	火	水	木	金	土
○	○	○	○	○	○

★半日デイ

	月	火	水	木	金	土
午前	×	×	×	×	×	×
午後	×	×	×	×	×	×

○：若干空き有 ×：空きなし

△：ご相談ください

☆日々変動しておりますので
お気軽にお問い合わせください



ふれあい畑の野菜です!



これからの行事予定

7月 セタまつい・ボランティアショー

8月 納涼お楽しみ会ボランティアショー



ホームページも開設しています。ぜひご覧ください。
<https://fureaifuji.com/>